



AFFICHAGE DE POSTE

TITRE DU POSTE :	Spécialiste principal, Conformité douanière
SUPÉRIEUR IMMÉDIAT:	Fred Meyerhoffer, Directeur Conformité commerciale
FONCTION:	Global Supply Chain
RÉGION:	Amérique du Nord

Ce rôle sera responsable de superviser et diriger les activités douanières et commerciales internationales pour s'assurer qu'Ansell Canada Inc. soit conforme à toutes les lois et à tous les règlements applicables de l'ASFC et de Santé Canada. La détermination des numéros harmonisés des tarifs douaniers doit être effectuée conformément aux Règles générales d'interprétation et sera exacte pour tous les produits.

RESPONSABILITÉS PRINCIPALES

1. Attribuer les numéros de tarifs douaniers harmonisés appropriés pour les marchandises importées et exportées en veillant à ce que les droits corrects soient payés.
2. Résoudre tous les problèmes opérationnels quotidiens tels que les écarts entre les documents d'importation et d'exportation, la classification, l'évaluation, etc. afin d'assurer un dédouanement réussi et rapide du produit.
3. Gérer la qualité et le rendement des courtiers en douane d'Ansell au Canada.
4. Élaborer des manuels, des politiques et des procédures de conformité douanière.
5. Mettre en œuvre et gérer la participation d'Ansell-Canada à la Gestion des cotisations et des recettes de l'Agence des services frontaliers du Canada (GCR).
6. Examiner les certificats d'origine des accords de libre-échange pour en vérifier l'exhaustivité et l'exactitude.
7. Fournir des conseils et une orientation d'experts en la matière concernant tous les aspects de l'observation douanière.
8. Rechercher, mesurer et analyser les possibilités d'amélioration des processus.
9. Effectuer des examens de la conformité, des autoévaluations internes et des vérifications de la déclaration des douanes.

EXIGENCES CLÉS DU POSTE

Éducation

- Diplôme d'études collégiales ou expérience équivalente sera considérée
- Désignation de Spécialiste certifié des douanes (SCD)
- Désignation de Spécialiste certifié de conformité commerciale (CTCS) considéré comme un atout



Expérience de travail

- 5-7 ans d'expérience directe dans un rôle de conformité douanière / commerciale
- Expérience en recouvrement des droits de douane

Connaissances et compétences

- Connaissance et expérience des systèmes douaniers
- Solide connaissance pratique des réglementations et des exigences douanières associées aux importations et aux exportations
- Solide compréhension de l'évaluation en douane, des traitements tarifaires, de la LMSI, etc.
- Capacité de communiquer à tous les niveaux au sein des organismes gouvernementaux qui supervisent les importations et les exportations
- Compétence avancée avec la suite Microsoft
- Compétences exceptionnelles en matière d'organisation, d'analyse et de communication
- Doit être en mesure de travailler efficacement de façon autonome et en équipe

Exigence supplémentaire

Déplacements fréquents à nos centres de distribution situés à Cowansville, Québec et à Etobicoke, Ontario.

Les candidats intéressés par le poste doivent soumettre leur candidature en ligne sur le site de carrières eCareer ([Req ID 30004750](#)) avant le 1^{er} avril 2022.



JOB POSTING

POSITION TITLE:	Sr Specialist, Customs Compliance
REPORTS TO POSITION:	Fred Meyerhoffer, Director Global Trade Compliance
FUNCTION:	Global Supply Chain
REGION:	North America

This role will oversee and direct customs/international trade activities to ensure Ansell Canada Inc. follows all applicable CBSA and Health Canada laws and regulations. Determination of Harmonized Tariff Schedule numbers shall be made in accordance with the General Rules of Interpretation and will be accurate for all products.

RESPONSIBILITIES & SPECIFIC ACCOUNTABILITIES

1. Assign proper harmonized tariff schedule numbers for imported and exported merchandise ensuring the correct duty is paid.
2. Resolve all day-to-day operational issues such as import and export documentation discrepancies, classification, valuation, etc. in order to ensure successful and timely customs clearance of product.
3. Manage the quality and performance of Ansell's Canada based Customs Brokers.
4. Develop customs compliance manuals, policies, and procedures.
5. Implement and manage Ansell-Canada's involvement with the Canada Border Services Agency Assessment and Revenue Management (CARM).
6. Review free trade agreement certificates of origin for completeness and accuracy.
7. Provide subject matter expert advice and guidance regarding all aspects of customs compliance.
8. Research, measure, and analyse process improvement opportunities.
9. Conduct compliance reviews, internal self-assessments, and Customs entry audits.

KEY POSITION REQUIREMENTS

Education

- College degree or equivalent experience with Customs/Trade compliance
- Certified Customs Specialist (CCS) Designation
- Certified Trade Compliance Specialist (CTCS) considered an asset

Job experience

- 5-7 years direct experience in a Customs/Trade Compliance role
- Experience with duty drawback and customs duty recovery

Knowledge and skills

- Knowledge / experience with Customs systems, advance rulings, and CBSA D-memos



- Strong working knowledge of Customs regulations and requirements associated with imports and exports
- Solid understanding of Customs Valuation, Tariff Treatments, SIMA, etc.
- Ability to communicate at all levels within Government agencies overseeing imports and exports
- Advanced competence with Microsoft Suite
- Exceptional organizational, analytical and communication skill
- Must be able to work effectively in an independent and a team setting

Additional Requirements

At a minimum, travel to our Distribution Center locations in Cowansville, Quebec and Etobicoke, Ontario will be required.

Candidates interested by the position must apply online on [eCareer \(Req ID 30004750\)](#) before April 1, 2022.